

PRESSEMITTEILUNG

NR.: 43/2025 ▪ **DATUM:** 21. Februar 2025

Eine Rakete für die Kita „Sputnik“

Ab sofort können die Kinder der Kita „Sputnik“ vom Boden abheben – zumindest im übertragenen Sinne.

Ihr Faschingsfest am 19. Februar 2025 nutzte die Kita als feierlichen Rahmen, um das neue Klettergerüst in Raketen-Form einzuweihen. Verkleidete Polizistinnen und Polizisten, Astronautinnen und Astronauten, Superheldinnen und Superhelden sowie andere bunte Gestalten übernahmen beim Banddurchschnitt die Kontrolle sowie anschließend das Spielgerät.

Letzteres wurde von den Kindern maßgeblich mitgestaltet. „Cool wäre es, wenn es wie eine Rakete aussehen würde“, so der allgemeine Tenor in den Kitagruppen. Ihre Ideen und Wünsche stellten die Kinder in Zeichnungen dar, diese flossen als Inspirationsquelle für die Planer in die Ausschreibung mit ein. So entstand ein unverwechselbares Kletterunikat, das nun zum Spielen und Toben einlädt.

Zusätzlich dazu lässt noch eine weitere Erneuerung die Kinder abheben und das sogar buchstäblich: mit der neuen Vogelnest-Schaukel können die „Sputniks“ in die Höhe schweben.

Der Bürgermeister
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Pressestelle

Telefon: 03334 / 64-512
Telefax: 03334 / 64-519

Besuchsanschrift:
Breite Straße 41-44
16225 Eberswalde

E-Mail: pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose Mitteilungen
ohne digitale Signatur)